

# Trophées des lecteurs du Républicain : le palmarès

CULTURE

Soirées  
de Blauzac



Robert Frati s'est dit honoré pour son équipe.

L'association Les Soirées de Blauzac, créée début 2012, était nommée pour son action en faveur du développement de l'accès à la culture pour tous, notamment au travers de la création d'un festival de jazz en juillet dernier à Blauzac. « Je reçois ce trophée au nom de toute l'équipe, qui fait un travail incroyable tout au long de l'année. Nous avons reçu plus de 1 000 spectateurs pendant le festival. Le festival de l'année prochaine est déjà bien avancé. L'idée est d'offrir au plus grand nombre des concerts de la meilleure qualité possible, au plus bas prix. Les gens n'ont plus les moyens de se payer des concerts de qualité, c'est scandaleux. On fait donc un effort pour leur permettre d'avoir accès à des spectacles qu'ils pourraient voir uniquement dans les grandes villes normalement », confiait Robert Frati, président des Soirées de Blauzac.

**C'**est le temps fort de la fin d'année pour notre équipe. Une fois encore, la soirée de remise des *Trophées des lecteurs du Républicain* a été une grande réussite le jeudi 13 décembre dernier à Arpailhargues.

Pas moins de 70 personnes ont participé à cette remise des récompenses décernées par nos lecteurs.

Pour mémoire, nous vous avons présenté les candidats début novembre. Vous étiez ensuite invités à choisir, dans chaque catégorie, la personne ou la structure qui vous semblait la plus représentative de cette catégorie en 2012.



*Aurélia Simonin, Muriel Durny et Christophe Gazzano, nos journalistes.*

Et vous avez été plus nombreux que jamais à jouer le jeu. Près de 1 100 votes ont été enregistrés en quelques semaines, soit 11 fois plus que lors de la toute première édition des trophées il y a quatre ans déjà.

Et internet prend de plus en plus d'importance, puisque ce sont plus de 950 votes qui se sont faits uniquement sur la toile, preuve que ces trophées sont aussi un outil de dynamisation des autres supports du *Républicain*.

Dans un bref rappel du contexte et des raisons qui ont poussé l'équipe du *Républicain* à créer ces trophées, le rédacteur en

chef du journal, Yves Thétiot, a ainsi insisté sur le dynamisme du territoire et la difficulté qu'il y a, chaque année, pour la rédaction à ne retenir que quatre nominés par catégorie.

Ensuite, la remise des prix a été assurée par tous les membres de la rédaction, en fonction des

spécialisations de chacun au sein du journal.

Muriel Durny a décerné le trophée de la culture, Aurélia Simonin celui du sport, Yves Thétiot celui des initiatives et Christophe Gazzano a remis les trophées du développement économique et le trophée d'honneur.

La soirée s'est ensuite poursuivie par des échanges conviviaux, entre les nominés, l'équipe du *Républicain* et les responsables du lycée des métiers d'art

Georges Guynemer, partenaire incontournable de ces trophées depuis le commencement. Dossier réalisé par la rédaction



*Comme chaque année, notre rédacteur en chef Yves Thétiot a présenté cette soirée des Trophées dont la préparation a mobilisé toute l'équipe.*